

Herren Bezirksklasse Gr. 2

TTC Hetzbach : TTC Langen-Brombach II
Freitag, 25.11.2022, 20:30 Uhr

9:3 Heimsieg in der Herren Bezirksklasse Gr. 2 für den TTC Hetzbach

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 9:3-Heimerfolg des TTC Hetzbach im umdatierten Spiel der Herren Bezirksklasse Gr. 2 gegen den TTC Langen-Brombach II endgültig fest. Beide Teams hatten in diesem Spiel mit ihrer Personalsituation zu kämpfen. Somit traten sowohl für den TTC Hetzbach, wie auch für den TTC Langen-Brombach II am Freitagabend Ersatzspielern an.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Beim 3:0-Sieg gelang es Krämer / Gast die Gastspieler Beck / Dreher in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Trotz verlorenem ersten Satz drehten anschließend Heine / Schwinn das Match gegen Fornataro / König und gewannen in vier Sätzen. Die richtige Taktik hatten Ehrhard / Tripps beim Sieg in drei Sätzen gegen Zimmermann / Göttmann ab dem ersten Ballwechsel. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Sascha Krämer hatte gegen Johannes Beck, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Schwierigkeiten. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gab Maximilian Heine bei einer 2:0-Führung die nächsten Sätze gegen Marco Fornataro noch ab und quittierte eine Niederlage im Entscheidungsdurchgang. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Louis Dreher zeigte Sebastian Schwinn seinem Gegner die Grenzen auf. Ein Satz reichte nicht, weshalb Michael Gast das Spiel gegen Jörg König mit 1:3 verlor. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Nur einen Satz verlor Christian Ehrhard bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Maik Göttmann und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Fünf Sätze beharkten sich Manfred Tripps und René Zimmermann, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Hetzbach und des TTC Langen-Brombach II. Die richtige Taktik hatte Sascha Krämer indessen beim 3:0-Erfolg gegen Marco Fornataro ab dem ersten Ballwechsel. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der deutlich unterschiedlichen TTR-Werte eher als sehr eindeutige Angelegenheit für Maximilian Heine eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Maximilian Heine gewann gegen Johannes Beck mit 3:2. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Sebastian Schwinn gewann sein Spiel gegen Jörg König sicher und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 3:0. Der 9:3-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg des TTC Hetzbach geht es nun im nächsten Spiel am 02.12.2022 gegen den TTC Mümling-Grumbach, während der TTC Langen-Brombach II am 09.12.2022 gegen die SKG Ober-Mumbach antritt.

Statistik:

TTC Hetzbach

Doppel: Krämer / Gast 1:0, Heine / Schwinn 1:0, Ehrhard / Tripps 1:0

Einzel: S. Krämer 2:0, M. Heine 1:1, S. Schwinn 2:0, M. Gast 0:1, C. Ehrhard 1:0, M. Tripps 0:1

TTC Langen-Brombach II

Doppel: Fornataro / König 0:1, Beck / Dreher 0:1, Zimmermann / Göttmann 0:1

Einzel: M. Fornataro 1:1, J. Beck 0:2, J. König 1:1, L. Dreher 0:1, R. Zimmermann 1:0, M. Göttmann 0:1